

Unsere Azubis 2021 sind da: Herzlich Willkommen!



Foto: Roland Friedrich, Ute Bocklet, Michael Rendl, Nicholas Fehse, Selina Kling, Luca Cannata und Simon Janke.
Foto: Sparkasse

Am 01.09.2021 starteten dieses Jahr vier junge Menschen ihre berufliche Karriere in der Sparkasse Bad Kissingen. Urlaubsbedingt fand die Begrüßung durch den Vorstand erst Anfang Oktober statt. Die ersten Tage waren mit Kennenlernen der Organisation Sparkasse reich gefüllt. Außerdem gab es, gemeinsam mit dem 2. Ausbildungsjahr, ein Teamtraining am Volkersberg. Nach den Begrüßungstagen ging es gleich in die Berufsschule und die erste Theorie-Einheit wurde durchlaufen. Erstmals nimmt ein Auszubildender der Sparkasse Bad Kissingen an einem Abiturienten-Programm in der Sparkassenakademie Bayern in Landshut teil. Nicholas Fehse hatte bereits das erste Mal dort eine Woche Unterricht. Durch dieses Programm verkürzt sich seine Ausbildungszeit auf zwei Jahre und er kann früher zur Abschlussprüfung zugelassen werden. Für die Sparkasse Bad Kissingen ist es sehr wichtig, den größten Teil der Ausbildung in Service und Beratung durchzuführen, damit die Auszubildenden sehr früh Erfahrungen im Umgang mit Kunden erlernen. Dazu werden sie nicht nur in der Hauptstelle, sondern in allen Geschäftsstellen des Landkreises heimatnah eingesetzt. Im Vergleich der IHK-Prüfungsergebnisse von Bankkaufleuten erzielen die bayerischen Sparkassen überdurchschnittliche Ergebnisse. Auch in diesem Jahr dürfen wir uns wieder mit einem Auszubildenden freuen, der Mitte Oktober noch als Kammersieger der IHK Unterfranken geehrt wird.

Neugierig geworden? Für den Ausbildungsbeginn 2022 finden interessierte Schüler Informationen auf unserer Homepage www.spk-kg.de und können ihre Bewerbung online abgeben. Auch auf Instagram unter sparkassekg gibt es viel Interessantes zur Ausbildung.